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 最近朋友送了一輛舊車給我，所以要整理車庫，把原本

寸步難行的車庫清理出空間來，好讓車可停在車庫裏。其

實，美國很多人也把車庫當作雜物房，內裏放滿了很多完全

不會有時間處理的雜物，但卻把有價值的車子停在外面，風

吹雨打，的確有點本末倒置，可惜！可惜！ 

 我在清理車庫的過程中，我掉棄了兩大袋雜物，其中包

括：壞了的電器、十多年前的短宣紀錄、舊雜誌和我的玩

具。當我把它們放進垃圾桶的時候，真是極度興奮，因為我

不想作為一個「收藏家」。光是「收藏」，卻不「發揮」他

們的效用，就只是浪費。 

 其實人生也是差不多，神給我們很多恩賜，不代表我們

願意拿出來服事主。若我們不願意發揮神賜給我們的恩賜，

只把它當寶藏的收藏起來，真的覺得十分浪費和可惜。 

 有一些弟兄姊妹，很介意別人的眼光，所以寧願不事

奉，這真是很可惜的事，因為他們搞錯了事奉的對象。大

家更不要說自己沒有能力事奉神，因我們不要在言語上貶

低神創造我們的恩典，神豈會造做沒用的人呢？其實，每

一個服侍，也不是去服侍人，而是事奉我們天上的主，因

為只有耶穌用重價把我們救贖回來，只有神才是我們的主

人。我們在地上一切的事奉，也是我們與神的約，是應有的
事奉。所以不要期望別人的稱讚，卻要懇求所做的事蒙神悅

納。 

 此外，大家也明白熟能生巧的道理，成熟的事奉也是經

過日子磨練而成的。就算上帝給我們恩賜，也需要我們在生

命當中磨練，要不斷的嘗試，才會成為佳品。所以不要把自

己收藏起來，總要把自己獻給主。 

 我特別欣賞那些願意成就別人的弟兄姊妹，他們願意用

自己的恩賜，成就別人的事奉。他們只在暗地裏為主付出，

讓別人完成事奉的工作。我相信，這就是主內肢體互相配搭

的一個重要關鍵。 

 事奉主的人，請不要與主斤斤計較，因為一個僕人，根

本沒有資格與主計較。僕人要認識自己，把神所賜予的一切

恩賜好好運用，這樣才能叫忠心的僕人。 
 

  

 
  

 


